

Stromer im Einsatz

Erstes Elektroauto der Gemeinde Langerwehe

Die Klimaschutzmanagerin der Gemeinde Langerwehe, Regina Krings, übergab der Gemeindeverwaltung der Gemeinde Langerwehe den E-Go für die Gemeindeverwaltung. Der kleine „Stromer“ wird künftig die täglichen Dienstfahrten der Gemeindeverwaltung klimafreundlich erledigen.

Um zu „tanken“ wurde am Rathaus eine Wallbox installiert, diese wird mit Sonnen- Strom aus der Rathaus Photovoltaik – Anlage gespeist.

Die Anschaffung des E-Go erfolgte im Rahmen der Kompensationsleistungen des Landes NRW, mit denen Kommunen durch die Pandemie ausgebliebene Klimaschutzmaßnahmen finanzieren können.

„Der Einsatz eines E-Fahrzeuges trägt wesentlich zum Klimaschutz bei und stellt eine günstige Alternative zu den üblichen Dienstfahrten dar.

"Mit dem E-Go sind wir dem Ziel einer klimafreundlichen Gemeinde wieder ein Stück nähergekommen", freut sich Frau Krings, die derzeit ein Klimaschutzkonzept für die Gemeinde entwickelt.

Bürgermeister Peter Münstermann und Herr Ralf Schröder freuen sich auf zukünftig klimafreundliche Dienstfahrten.



Bildunterschrift: (v.r.n.l.) Herr Ralf Schröder, Bürgermeister Peter Münstermann, Klimaschutzmanagerin Regina Krings, Mobilitätsmanager Dr. Patrick Schillberg bei der Übergabe des „Stromer’s“ an die Gemeindeverwaltung

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Wirtschaft
und Klimaschutz



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages